

Home > Enfoques de Hoy > Ecopetrol comercializará gas del campo Floreña desde el Casanare

Enfoques de Hoy Regiones

Ecopetrol comercializará gas del campo Floreña desde el Casanare

12 septiembre, 2025

90



El Grupo Ecopetrol anunció que pondrá en el mercado nacional entre 12 Gbtud y 26 Gbtud (Gigas de Unidad Térmica Británica Diaria, por sus siglas en inglés) para el abastecimiento nacional, del gas que se produce en el campo Floreña, departamento del Casanare, durante los años 2026, 2027 y 2028.

En ese lapso, informó la compañía, se ofrecerán bloques anuales de largo plazo de la siguiente manera: 25 Gbtud para 2026; 12 Gbtud para 2027, y otros 12 Gbtud para 2028, lo que permitirá ampliar la cobertura de la demanda actual.

Según el cronograma establecido por la compañía, las solicitudes de compra podrán realizarse entre el 16 y 17 de septiembre entrantes, la asignación se realizará entre el 18 y el 24 de este mes, y el cierre y registro de contratos se realizará del 29 de septiembre al 3 de octubre próximos.

En junio pasado, el Grupo Ecopetrol puso en proceso de comercialización 132 Gbtud de gas de los campos de Cusiana y Cupiagua e importado, a empresas distribuidoras y comercializadoras que operan en el mercado colombiano.

El gas proveniente de dichos campos nacionales se prioriza en su asignación, conforme a la normativa definida por la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG).

Además, la empresa informó que asignó a 18 agentes un total de 60 Gbtud de gas importado que ingresará al país por la costa Pacífica colombiana entre el segundo y tercer trimestre de 2026, para cubrir otros sectores de la cadena de suministro de gas natural.

Medidas adicionales

Para contribuir a atender la demanda del sector energético, Ecopetrol diseñó una estrategia y ha maximizado las eficiencias en su consumo de gas. A junio de 2025 logró una reducción aproximada de 8% en sus autoconsumos de este combustible.

Así mismo, la compañía informó que en el Piedemonte Llanero se perforan los pozos Floreña N18, Andina Este y FRUp16, con los cuales se busca aumentar las reservas y la producción de gas, y están en etapa de planeación cinco pozos adicionales en la región, que se perforarían entre 2025 y 2026.

También, en el Valle Medio del Magdalena se están madurando proyectos de intervención en pozos existentes, con el objetivo de reactivar pozos previamente cerrados y habilitar nuevas zonas productoras con gas asociado al crudo.

Compromiso con el abastecimiento

Respecto de la posibilidad de importación de gas, la compañía avanza en los estudios técnicos para aprovechar sus activos y facilidades en el desarrollo de proyectos de regasificación en La Guajira o en Coveñas (Sucre).

De forma paralela se adelantan conversaciones con el mercado global de Unidades de Regasificación de Almacenamiento Flotante (FSRUs, por sus siglas en inglés) y sistemas de fondeo, para conocer tiempos de construcción y disponibilidad de dichos equipos.

Con estas medidas, Ecopetrol ratifica su compromiso con el abastecimiento de gas natural para contribuir al suministro del sector energético en los próximos años y mitigar el impacto en los precios para los consumidores.

Con información del Grupo Ecopetrol

TAGS También Titulares

Lo que está pasando

Satena compró tres nuevos aviones: habrá 20 nuevas rutas al Caribe, Pacífico, y Orinoquía

América Latina en el discurso de Ursula von der Leyen

Brasil quiere potenciar el fútbol femenino antes del Mundial de 2027

Mundial de Fútbol 2026: FIFA recibió 1.5 millones de solicitudes de entradas en 24 horas

Suben a 10 los muertos por explosión de un camión de gas en la capital mexicana

Con apoyo abrumador, ONU llama a Israel a comprometerse con Estado palestino

"La casa común", gran experiencia inmersiva que inaugura Bienal Internacional de Arte y Ciudad BOG25



Satena compró tres nuevos aviones: habrá 20 nuevas rutas al Caribe, Pacífico, y Orinoquía

Satena, aerolínea estatal, adquirió tres nuevas aeronaves que llegarán al país antes de finalizar este año, con las que completa una flotta de 20 aeronaves y aspira abrir 20 nuevos trayectos para impulsar el turismo y la economía regional. Se...
Lee más



América Latina en el discurso de Ursula von der Leyen

"Europa tiene que luchar por su lugar en un mundo en el que muchas grandes potencias son ambivalentes o abiertamente hostiles": estas fueron unas de las primeras frases del discurso sobre el Estado de la Unión que la presidenta de...
Lee más



Brasil quiere potenciar el fútbol femenino antes del Mundial de 2027

El gobierno de Brasil impulsa un proyecto de ley para hacer del desarrollo del fútbol femenino una prioridad nacional, cuando el gigante sudamericano se prepara para ser sede del Mundial de 2027. En el llamado país del fútbol, la administración...
Lee más



Mundial de Fútbol 2026: FIFA recibió 1.5 millones de solicitudes de entradas en 24 horas

La FIFA recibió más de 1.5 millones de solicitudes de entradas de aficionados de 210 países en las 24 horas posteriores al lanzamiento del sorteo de

Me gusta 1



Anterior noticia

Arena USC dinamiza el entretenimiento en Cali con 46 presentaciones proyectadas al cierre de 2025

Siguiente noticia

La migraña es tres veces más común en mujeres que en hombres

preventa para el Mundial de 2026, informó este jueves el organismo rector del fútbol mundial. La extraordinaria... Lee más



Suben a 10 los muertos por explosión de un camión de gas en la capital mexicana

A diez se elevó el viernes la cifra de fallecidos por la explosión de un camión cisterna que transportaba 49.500 litros de gas en una autopista de la Ciudad de México, mientras medio centenar de heridos permanecen hospitalizados, algunos de ellos en... Lee más



Con apoyo abrumador, ONU llama a Israel a comprometerse con Estado palestino

La Asamblea General de la ONU votó abrumadoramente el viernes en apoyo de una solución de dos Estados al conflicto entre Israel y los palestinos, y a favor de exhortar a Tel Aviv a comprometerse con un Estado palestino, algo... Lee más



"La casa común", gran experiencia inmersiva que inaugura Bienal Internacional de Arte y Ciudad BOG25

Se acerca el esperado inicio de la Bienal Internacional de Arte y Ciudad BOG25, el evento público cultural más importante del año en Bogotá, organizado por la Alcaldía Mayor a través de la Secretaría de Cultura, Recreación y Deporte. La apertura... Lee más

LA GRAN NOTICIA

© 2015. La Gran Noticia EU. Miembros de la Sociedad Interamericana de Prensa, SIP. Matricula Mercantil 02223286. NIT 900980768-6. Todos los derechos reservados. Aportamos al desarrollo de la Integración Regional.

A Esta Hora
Cotidianidad
Mercados, Empresas y Marcas
Deportes
Enfoques de Hoy
El Día a Día
El Personaje
Medio Ambiente
Al Instante

Arte y Más
Ciudades
Creatividad
Crónica
Cultura
De Impacto
Desarrollo
Infancia y Juventud
Ahora
Titular

La Nota Cívica
Regiones
Notas de Aquí y de Allá
Tecnología
Internacional
Progreso y Bienestar
Mujer
Negocios
RSS
Turismo y Diversión
Cultura
Destacados de Hoy

Jorge Medina Rendón
Editor

